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・新しい火葬場の土地取得にあたり、市長および、

地権者に約1億2,000万円の支払いに関する判決

が出ておりましたが、地裁より和解案（6,000

万円の支払い）が示され、審議・可決

【以下の理由から、私は和解案に賛成しました】

①地裁からの和解案であること

②新しい火葬場ができたことにより、

市民の負担が軽減されていること

③裁判が長引けば利子の増加が続くこと

④今後、約１億2,000万円を全て回収できる訳ではないこと など

6月定例議会での私の発言（一般質問内容）

＜6月定例議会のポイント＞
・ロートフィールド奈良（鴻ノ池運動公園）の改修、妊婦健康診査補助券の追加交付、

電動アシスト付自転車購入補助、自転車用ヘルメット購入補助、小中学校の2学期、3学期の

給食費無償化などの予算について、審議・可決

・役員見直しがおこなわれ、私は1年間、厚生消防委員会（子育て行政、高齢者福祉、障がい者

福祉、消防行政などを調査する会議）に所属する事が決まりました。併せて、

円滑な議会運営をおこなうための議会運営委員会の副委員長に任命をいただきました

小学校などの屋上に設置されている、同報
系防災行線無線の音声が聞こえないとの声
が届いている。必要な方には、緊急告知ラ
ジオを無償貸与してはどうか

②緊急告知ラジオの無償
貸与を

発言
内容

黒谷公園は利用者が少ない状況である。
ドッグランやボール遊びができる場所を整
備するなど、より多くの人が集える場にな
るよう公園全体の整備を検討してはどうか

①黒谷公園の整備を

発言
内容

・困っている高齢者と、手助けできる方を
繋ぐマッチングする仕組み構築を求める

・奈良市の東エリアにも、ひきこもり支援
拠点の整備を求める

④高齢者の暮らしを支える
仕組みを

発言
内容

子どもの多様な学び場の選択肢を増やす、
1つの方法としてオルタナティブスクール
を奈良市で検討してはどうか

③子どもの多様な学び場の
選択肢を

発言
内容

新しい火葬場（旅立ちの杜）
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建設企業委員会での私の発言（大丈夫？通学路にある歩道橋）

内容
小中学校の通学路にある歩道橋は、5年に1度点検をおこない、4段階評価（Ⅰ～Ⅳ判定）を
実施しています【Ⅰ：健全 Ⅱ：予防保全段階 Ⅲ：早期措置段階 Ⅳ：緊急措置段階】
一部の歩道橋の点検結果は、以下の通りです。Ⅲの歩道橋の早期対策を求めました

富雄中学校前
（Ⅲ：早期措置段階）

富雄北小学校前
（Ⅱ：予防保全段階）

鳥見小学校前
（Ⅱ：予防保全段階）

三碓小学校前
（Ⅱ：予防保全段階）

鶴舞小学校前
（Ⅱ：予防保全段階）

議会発言を通じて新たに実現した内容 対応後、方針が示されました

雑草対策（実証実験スタート）

令和4年6月議会において、公園などの雑草対策の負担
軽減対策として、グランドカバープランツ（土の表面
を覆うように広がる植物）による、雑草対策の実証実
験を求めていましたが、植栽がおこなわれました

つむぎの小径（奈良学園前・鶴舞）

富雄南小学校前の富雄川を渡る橋の老朽化が進
んでおり、修繕の対応を奈良市に求めていまし
たが、今年度から来年度にかけて、修繕する旨
の回答が市から示されました

実現

橋の老朽化対策

物価高対策が必要

奈良市では国の交付金などを活用して、

物価高対策などを実施しているものの、

更なる暮らしを支える追加の対策が必要

と考えます。

しかし、奈良市単独で実施できる予算には

限界があり、国の対策が急務です。

右に奈良市や奈良県が実施する、現状の

物価高対策などを記載しますので、

是非ご活用下さい。

【奈良市】

□小中学校の学校給食2学期、3学期無償化

□電動アシスト付自転車の購入補助

□自転車用ヘルメットの購入補助

□妊婦健康診査補助券の追加交付

【奈良県】

□働く人応援クーポン配布

対象：働いている県内在住の方

内容：1万円で1.5万円の電子クーポン配布

（申込者多数の場合は抽選）

申込：県民だより10月号に掲載予定

富雄南小学校前の橋
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